

Le président mexicain assure que l'arrestation de l'ancien maire d'Iguala fera avancer la recherche des normaliens disparus



Mexico, 5 novembre (RHC-NTX-PL) Le président mexicain Enrique Peña Nieto, a assuré que l'arrestation de l'ancien maire d'Iguala José Luis Abarca, et de son épouse contribueront à faire avancer les recherches pour retrouver les 43 normaliens disparus.

Enrique Peña Nieto a souligné le travail effectué par le Ministère Public qui a permis d'arrêter le responsable présumé de la disparition des étudiants ainsi que sa complice.

Jose Luis Abarca et son épouse sont actuellement interrogés par les services judiciaires mexicains. Ils sont accusés d'être responsables de la mort de 6 personnes et de la disparition de 43 étudiants de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa, au cours des événements des 26 et 27 septembre derniers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38436-le-president-mexicain-assure-que-larrestation-de-lancien-maire-diguala-fera-avancer-la-recherche-des-normaliens-disparus>



Radio Habana Cuba